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FOLTO 76

ACTA N'39/21. Municipio 18deMayo, martes 21 de set¡embre de2021.-
En la sala de sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo presidido por la Sra.
Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes ¡os/as Sres/as. Concejales: Victor
Gularte, Nancy Ram¡rez, Guillermo Ferreira, Rosa Recarte, Dario Mart¡nez, Enrique
López, Gabriela Santana y Rodrigo Rolón.
Siendo las 20:30hs comienza la sesión ordinar¡a.
Orden del día: l)- Lectura, aprobación y f¡rma de Actas N"37121 y N'38/21, se aprueban
4en4
2)- Lectura, aprobación y firma de Resolución N'77/21, se aprueba 4 en 4.
3)- Presentación de Previos: Concejal Rosa Recarte solic¡ta agregar al orden del día
como punto N"7 mod¡flcación de día del evento por la diversidad, se vota 4 en 4. Concejal
Rodrigo Rolón propone incorporar como punto N"8 carta de renuncia, se vota 4 en 4.
Alcaldesa Adriana Sánchez propone incluir como punto N'9 aprobación de presupuesto
para evento "Gira Mus¡cal", como punto N'10 solicitud de colaboración para actividad
"Primavera en Colores" y como punto N'11 aprobación de presupuesto para luminar¡a en
plazas, todos los puntos se votian 4 en 4. Por otra parte informa que referente a las fer¡as
de la ciudad, la de los días sábados a partir del 02110 ya cornienza a funcionar en la calle
Padre Novoa, m¡entras que Ia de los días m¡ércoles a partir del 06/10 comenzaría a
operar en la Av. Manuel Borrazas. En cuanto a la modif¡cación del tránsito por
consecuenc¡a de la obra ferrov¡aria, el equipo de CCFC (Consorcio Constructor Ferrocarril
Central) quiere obtener una reunión con el Concejo para que todos manipulen la misma
información en cuanto al tránsito de la ciudad. Además, se le solicitó bacheo en varias
calles de la c¡udad y una senda peatonal. En otro orden, comenta que se compraron
gacebos para artesanos, los m¡smos se guardan en el local munic¡pal. Finalmente,
comunica que en el día de la fecha se mantuvó una reunión con la Dir. De OPP, Maria De
Lima y mañana a las 16:3ohs se llevará a cabo una reunión con la Comisión de San
Francisco y el Comisar¡o de la Seccional N'30.
4)- Sol¡c¡tud de caños para pozo séptico - Maria de Lourdes Bermudez. Concejal Nancy
Ramirez propone pase a Comis¡ón Asesora Territorial, lo que se aprueba 4 en 4.
5)- Solicitud de reparac¡ón de calles - Duberli Aguilar. Por acuerdo en la formación, se
determina pase a Comisión Asesora Territorial. Se aprueba 4 en 4.
6)- Solicitud de caños - Maria del Lujan Pampillón. Por unanimidad se dec¡de pasé a
Comisión Asesoria Territorial, lo que se aprueba 4 en 4.
7)- Modificación de día del evento por la diversidad - Concejal Rosa Recarte. Cons¡dera
oportuno realizar el evento el día 29109 para ganar unos dias más en cuanto a la
organización. Propone que el evento sea en el predio del local municipal y se contrate
publicidad rodante para la d¡fus¡ón del mismo. Concejal Rodrigo Rolón se encuentra de

uerdo con la propuesta ya que el día 24109 se rcalizará la marcha en Montevideo y el
bio de fecha hace que no se ¡nterpongan ambos eventos. Luego de discutido el tema,
ecide aprobar lo propuesto, se aprueba 4 en 4.

arta de renuncia - Concejal Rodrigo Rolóñ. Comunica que se incorporó a la lista 939
eciente al Frente Ampl¡o y considera ético renunciar a la bancada del Partido

ional ya que dejó de representar a la misma. Trasmite que seguirá trabajando junto al

i-rnicipio por otros medios y a partir del mes próximo asistirá a las reun¡ones como
espectador. Además, solicita se apruebe su renuncia. El cuerpo decide no poner en
votación su renuncia ya que el mismo no decide el tema por tratarse de una des¡c¡ón
personal.
9)- Aprobación de presupuesto para evento "Gira Mus¡cal" - Alcaldesa Adr¡ana Sánchez.
El MEC junto a la ldc llevarán a cabo el evento a desarrollarse el 09/10. La solicitud
refiere a que el municipio colabore con la ampl¡ficación de sonido, por lo tanto se
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FOLTO 77

consigu¡ó un presupuesto por un total de $20.000. Luego de discut¡do el tema, se
determina aprobar el presupuesto mencionado y pase el asunto a Comis¡ón Asesora
Social para defin¡r detalles del evento. Se aprueba 4 en 4.
10)- Solicitud de colaborac¡ón para act¡vidad "Primavera en Colores" - Alcaldesa Adr¡ana
Sánchez. Por unanimidad se determina colaborar con la causa, lo que se aprueba 4 en 4.
l1)- Aprobación de presupuesto para luminaria en plazas - Alcaldesa Adr¡ana Sánchez.
Por acuerdo en el cuerpo, se decide aprobar el presupuesto para la reparac¡ón de
luminarias en las plazas de la c¡udad. Se aprueba 4 en 4.
Siendo las 21:30hs flnaliza la sesión.
Próximo concejo, martes 28 de set¡embre de 2021, sesión ordinaria. LA PRESENTE ACTA
SE LEE. OTORGAY FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO eI 28 de set¡embre de 2021,
LA OUE OCUPA LOS FOLIOS 76 y 77.
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